

南中だより

学校通信 第5号
令和7年9月1日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像「将来を見据え、今の自分を創り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛えていく生徒

気分一新！暑さに負けずがんばります



生徒会役員による寸劇のひとつ

長かった夏休みも終わり、学校には生徒たちの元気な声が戻ってきました。今年の夏は、猛暑日、酷暑日が続きました。9月に入っても、当分は暑い日が続きそうです。しかし、負けてはいられません。

10月には体育大会・応援合戦、11月には南中祭・合唱コンクールと、大きな行事が続きます。授業にも真剣に取り組み、いろいろな面で実りの多い秋となることを期待しています。

休み明けの全校集会では、生徒会役員のみなさんが寸劇で「帽子・日傘の使用」を呼びかけてくれました。残暑を乗り切り、学校生活を充実させるためにも健康管理には十分注意していきたいと思います。ご家庭でも、帽子・日傘の着用について、積極的な声かけをお願いします。なお、体操服登校の期間に合わせ、首に巻く冷却グッズの使用ができるようにします。詳しいことにつきましては、「すぐーる」で配信する文書で確認してください。

校舎の化粧直しが始まりました～外壁工事～

久しぶりに登校した生徒にとっては、校舎の全面に足場が組み立てられ、黒い防護シートが貼り巡らされた学校の様子に驚いたことでしょうか。

夏休みの開始に合わせて、校舎外壁の改修工事が始まりました。劣化して、落下の危険のあるモルタルを取り除いて、全面を新たに塗装します。工事は2月頃まで続く予定です。

3年生は、化粧直しを終えてきれいになった校舎から巣立っていくことができるはずですよ。

保護者の皆様には、学校行事などで来校していただく際にご不便をおかけすることがあるかも知れませんが、ご理解とご協力をお願いします。



シートに覆われた校舎

吹奏楽部 定期演奏会のご案内

9月6日（土）、13時30分から「たかびあ」のメインアリーナを会場に、吹奏楽部の定期演奏会を開催します。吹奏楽部の部員のみなさんは、この日のために夏休み中も熱心に練習に取り組んできました。3年生にとっては引退公演にもなります。南中吹奏楽部らしい、明るく伸びやかな素晴らしい演奏を聴かせることを楽しみにしています。ご都合のつく方は、ぜひ会場に足を運んでください。

なお、この会は高浜中学校吹奏楽部との合同開催です。混雑が予想されますので、できるだけ徒歩、自転車での来場をお願いします。